

ほっとアングル Hot Angle




満100歳の長寿者に祝い状贈呈

9月13日、市内で満100歳を迎える長寿者の皆さんを中村市長が訪問しました。

飛田豊子さんは、「朝・昼・晩の3回欠かさず飲むお茶と、新鮮な魚を食べることが長生きの秘訣です。」と元気に話されていました。

渡邊サツヨさんは、女学生のころに軟式テニスで全国大会入賞されたことなど、メダルや当時の写真を出して、「スポーツをしていたから、あまり病気もせず長生きしています。」と話されていました。

なお、今年市内で100歳以上の方は、19人いらっしゃいます。

満100歳の長寿者の皆さん

氏名	生年月日	住所
渡邊ヲタツ さん	明治39年10月6日	双海町高野川
飛田 豊子 さん	明治39年10月8日	双海町大久保
渡邊サツヨ さん	明治40年 3月5日	上三谷
御幡 末子 さん	明治40年 3月5日	湊 町

※その他、非公開の方が2人います。

市内各地で敬老会開催

9月中旬から下旬にかけて、満75歳以上の方を対象に、市内各地区で敬老会が開催され、米寿、卒寿の方には、市と社会福祉協議会からお祝いの記念品が贈呈されました。会場では、小学生による敬老作文の朗読や長寿を祝っての地域の方によるアトラクションなどがあり、「いつまでもお元気で」との言葉に、参加した高齢者は、顔をほころばせていました。



'06マドンナカップ in 伊予市

8月18日～20日、五色姫海浜公園で『'06マドンナカップ in 伊予市 ビーチバレー・ジャパン女子ジュニア選手権大会』が開催されました。

本大会には、青森県から沖縄県までの51チームの女子高校生が参加し、また、韓国・平澤市の4人の女子高校生が招待選手として来市しました。

大会2日目までは、台風の影響で悪天候の中での試合となりましたが、3日目の準々・準・決勝戦では、照りつける太陽の下で、白熱した試合が繰り広げられました。

頂点を極めたのは、愛知県名古屋市立西陵高校チームでした。



表敬訪問した、韓国・恩恵高等学校の選手



夕焼けプラットホームコンサート



9月2日、JR下灘駅で『第21回夕焼けプラットホームコンサート』が開催されました。

アマチュアゲスト2組の演奏のあと、プロゲスト高橋 研さんと加藤いづみさんによる熱いライブが行われました。観客席から見るコンサートは、暮れなずむ夕日と穏やかな伊予灘、プロゲストの歌声、その横には、徳島県三好市の方が「この日のために」と毎年持ってくるススキ。

最後は、このコンサートを影で支えるスタッフたちによる「双海恋唄」の合唱があり、雰囲気満点の素晴らしいコンサートとなりました。



北山崎女子ソフトボール激励会

女子ソフトボールチーム「北山体育会」の皆さんが、県予選を勝ち抜き、9月1日から3日にかけて宮崎県で開催された『全日本エルダーソフトボール大会』に県代表として出場しました。家庭や仕事をもちながら、毎週の練習に励んできた選手の皆さん。今年は選手の補強を行い、攻守バランスのとれたチームで臨み、持ち前のチームワークを発揮し、健闘しました。



ねんりんピックへ出場

中山町佐礼谷地区で活動するグラウンドゴルフのグループ「佐礼谷gogoクラブ」の皆さんが、昨年10月の県大会で優勝し、10月28日から3日間にわたって静岡で開催される『ねんりんピック』へ県代表で出場します。

大会では、60歳以上の高齢者を中心にスポーツ・文化など幅広いイベントが行われます。メンバーは、「入賞を目指してがんばります」と抱負を語っていました。

ゆうやけ交通安全ふれ愛フェア

9月16日、しもなだ運動公園で、伊予交通安全協会と伊予警察署による『ゆうやけ交通安全ふれ愛フェア』が開催されました。

子ども・高齢者の安全教室、白バイ・パトカー記念撮影、県警音楽隊の演奏などが行われました。子どもたちは、めったに触れることのできない白バイやパトカーに乗って、楽しんでいました。



市内各地で市民運動会開催

9月初旬から、市民運動会が市内各地で開催され、9月10日には、『南山崎コミュニティ大運動会』が行われました。

当日は、あいにくの雨模様で、体育館での開催となりましたが、子どもから高齢者まで多くの参加者があり、体育館は満員状態。狭い空間での開催は、出場選手の表情や応援する声がよく分かり、一体感のある運動会となっていました。

